



L'ÉCOLE DE PRIÈRE DU DIOCÈSE DE RENNES A 20 ANS

C'est un havre de vie fraternelle qui accueille, tous les ans, une soixantaine d'enfants entre 8 et 14 ans, encadrés par une vingtaine d'animateurs. L'École de Prière du diocèse de Rennes fête, cette année, son vingtième anniversaire. Belle occasion pour rendre grâce au Seigneur!



Oser le cœur à cœur avec Jésus

Pendant une semaine, les enfants font l'expérience de la prière commune mais, surtout, de la prière solitaire, en cœur à cœur avec Jésus. Vous l'aurez compris, la part faite à la prière est importante. C'est ce qui permet à chacun de grandir dans la foi. Cette exigence est rendue possible grâce aux nombreuses animations: grands jeux, veillées, ateliers et chants qui rythment nos journées. Selon le Père Bertrand: les enfants sont d'autant plus disponibles au recueillement qu'ils ont pu se défouler dans une bonne partie de foot!

Accueillir les grâces que Jésus dépose en nos cœurs

Depuis l'année 2000, les équipes ont changé, les lieux ont varié, mais l'esprit est resté le même - en suivant la charte nationale des écoles de prière. Chacun des participants remplit en abondance les jarres d'eau qui, par la grâce de Jésus, se transforme en un vin le meilleur (Noces de Cana). Gloire à Dieu!



Merci Seigneur pour les graines que tu as semées dans le cœur des enfants et des animateurs tout au long de ces années !

« Enfant, j'ai eu la chance de vivre l'École de prière : on s'y amuse, lie de belles amitiés mais, surtout, on apprend à connaître Jésus, lui parler et l'écouter, toujours dans une grande joie et simplicité. Quelle belle expérience ! En 2018, j'y suis retournée en tant qu'animatrice. J'y ai personnellement rencontré Dieu et ma foi a été renouvelée. Enfant comme encadrant, on reçoit en abondance les grâces que le Seigneur veut nous donner et ça donne une force qui encourage à poursuivre ce qu'on a vécu pendant une semaine. »

Juliette Béranger, jeune animatrice

« J'ai participé à l'École de prière pour la 2^e année consécutive. C'est vraiment une grande joie de voir Dieu à l'œuvre chaque jour dans le cœur des enfants et des animateurs. Vivre les temps de désert – prière solitaire et silencieuse à partir d'une parole biblique – est un moment, pour moi, privilégié offert à Dieu. Les nouvelles rencontres renforcent toujours un peu plus ma foi. Merci mon Dieu pour cette semaine ! »

Padrig Letertre, animateur adulte

« Je dis souvent aux gens qui me questionnent que ma grande joie, comme prêtre, est de voir des personnes avancer vers Jésus. C'est pourquoi, je suis vraiment comblé chaque été à l'École de prière ! Cette année, après la première journée, j'ai demandé

L'École de prière répond à l'invitation de Jésus de se « mettre à son école » (Mt 11, 29), à « laisser les enfants venir à lui » (Mc 10, 16) et à la requête des disciples qui demandent à Jésus : « Maître, apprends-nous à prier. » (Lc 11, 1)

aux enfants et aux animateurs de fermer les yeux. Puis je leur ai proposé de lever la main, ceux qui avaient entendu Jésus leur parler dans leur cœur depuis le début de l'École de prière. 20 mains se sont levées, sur 75... et ce n'était que le premier jour ! Je suis vraiment, comme prêtre, le témoin privilégié de l'œuvre de Dieu dans les cœurs des enfants comme des animateurs : rencontre de Jésus, conversion, enracinement dans la prière, appel à une vocation consacrée... Je rends tellement grâce à Dieu pour ce lieu où je me sens profondément prêtre ! »

Père Bertrand du Rusquec, prêtre accompagnateur

ÉCOLE DE PRIÈRE DE RENNES accueille environ 75 jeunes, garçons et filles, de 8 à 14 ans. Les temps spirituels et de service sont vécus en petites fraternités (6 ou 7 enfants du même âge, accompagnés d'un(e) animateur/trice). Pour les autres temps, petits et grands se retrouvent ensemble.

Cette année, elle s'est tenue au Lycée St-Exupéry à Rennes, **du dimanche 14 au samedi 20 juillet.**

Renseignements : Isabelle et Vincent Legeais
 ecoledepriere35@gmail.com - 06 81 24 35 79
 epjrennes.fr